
）12いといがわいといがわ 議会だより （ここが聞きたい！ 一般質問

■発議第７号

「放射性物質を含む汚泥処理についての意見書」

　提出者：髙澤　公　　賛成者：田原　実

　９月26日の本会議で可決し、環境大臣及び新潟県

知事に意見書を提出しました。

■発議第８号及び第９号

「公立高校と私立高校の教育費負担の格差解消と
私立高校の公費(私学助成)増額を求める意見書」

　提出者：伊藤 文博　　賛成者：斉木　勇

　いずれも９月26日の本会議で可決し、発議第８号

は内閣総理大臣・総務大臣・財務大臣・文部科学大

臣及び衆議院議長・参議院議長に、発議第９号は新

潟県知事に意見書を提出しました。

　現委員の任期満了に伴い、次の方が推薦されまし

たので、適任と認め答申しました。

　　恩田 正身　さん （大字能生・再任）

　　金子 由美子 さん（大字成沢・再任）

　　田中 唱子　さん （大字藤後・新任）

議員発議による意見書の提出

人権擁護委員候補者の推薦

まさみ

しょうこ

長野県大町市議の皆さんと北陸新幹線糸魚川駅を視察
（大町・糸魚川二市議会議員連絡協議会 7月27日）

　
質

　問
　小
・
中
学
校
で
の
い
じ
め
が
大

き
な
社
会
問
題
と
な
っ
て
い
る

が
、
当
市
の
現
状
は
ど
う
か
。
具

体
的
な
対
応
に
つ
い
て
も
伺
う
。 学

校
現
場
な
ど
で
の

い
じ
め
の
現
状・実
態
対
応

教
育
長
答
弁

　平
成
23
年
度
の
市
内
小
中
学
校

で
の
い
じ
め
の
認
知
件
数
は
19
件

で
、主
な
内
容
は「
冷
や
か
し
」、「
か

ら
か
い
」、「
無
視
」、「
い
や
な
こ
と

を
さ
れ
る
」等
で
あ
る
。

　学
校
で
は
、い
じ
め
を
発
見
し
た

場
合
、教
育
委
員
会
に
報
告
す
る

と
と
も
に
、校
内
い
じ
め
対
策
委

員
会
を
開
催
し
、全
校
体
制
で
早

期
解
決
に
向
け
て
対
応
し
て
い
る
。

ま
た
、内
容
に
よ
っ
て
は
、児
童
相

談
所
な
ど
の
関
係
機
関
と
の
連
携

を
図
っ
て
い
る
。

質

　問
　権
現
荘
と
柵
口
温
泉
セ
ン
タ
ー

の
統
合
等
を
提
案
す
る
理
由
と
し

て
、
施
設
の
老
朽
化
が
挙
げ
ら
れ

て
い
る
が
、
温
泉
セ
ン
タ
ー
は
築

約
20
年
で
、
ま
だ
使
用
が
可
能
だ

と
思
わ
れ
る
。
温
泉
セ
ン
タ
ー
の

存
続
を
求
め
る
市
民
の
動
き
も
あ

る
が
、
市
の
考
え
は
ど
う
か
。

市
長
答
弁

　柵
口
温
泉
セ
ン
タ
ー
は
、一
定
レ

ベ
ル
の
サ
ー
ビ
ス
の
提
供
を
維
持

す
る
た
め
に
は
、ボ
イ
ラ
ー
の
入
れ

替
え
な
ど
多
額
の
費
用
が
必
要
な

状
況
と
な
っ
て
い
る
。同
じ
敷
地
の

中
に
、老
朽
化
や
赤
字
等
の
課
題

を
持
つ
同
じ
よ
う
な
機
能
の
施
設

が
２
つ
あ
る
こ
と
か
ら
、経
営
改
革

は
避
け
て
通
れ
な
い
状
況
に
あ
る

と
考
え
て
い
る
。

学
校
現
場
な
ど
で
の

い
じ
め
の
現
状
・
実
態
対
応

柵
口
温
泉
セ
ン
タ
ー

・
旧
姫
川
病
院

・
市
職
員
な
ど
の
長
期
休
暇
・

　心
身
健
康
管
理
の
現
状
・
実

　態
対
応

《
そ
の
他
質
問
項
目
》

吉岡　静夫
議　員


